



L'IUT Gestion des Entreprises et des Administrations accueille les STMG

publié le 10/12/2017

Descriptif :

Nous avons été accueillis par Mme Dreveton à l'IUT de Poitiers, les élèves ont pu découvrir l'IUT Gestion des Entreprises et Administrations.

Nous avons été accueillis par Mme Dreveton à l'IUT de Poitiers, les élèves ont pu découvrir l'IUT Gestion des Entreprises et Administrations.

Cette formation, axée sur la gestion, reste généraliste en misant aussi sur l'économie et le droit mais aussi la gestion au sens large (comptable, commerciale, humaine). Dans un premier temps, Mme Dreveton a fait une présentation de la filière GEA et a tenu à préciser que les élèves de STMG représentaient $\frac{1}{4}$ des effectifs en DUT GEA. Les terminales ont ensuite assisté à un cours de comptabilité qui portait sur la fiche de paie, c'était un TD de découverte qui leur permettait de suivre en même temps que les élèves de première année de DUT. Certaines notions ne leur étaient pas inconnues ce qui a pu leur montrer que les acquis de STMG leur seraient bien utiles en post-bac. Puis, ils ont assisté à un cours d'économie d'entreprise en amphithéâtre. Là encore, des notions vues en management sur la stratégie des entreprises ont été évoquées. Bien entendu, les notions de DUT sont plus approfondies, mais les élèves ne se sentaient pas complètement perdus.

Rappelons que la formation en IUT nécessite un bon niveau et surtout un travail régulier, plus de 1000 dossiers arrivent tous les ans à l'IUT, 10% seront retenus. Mme Dreveton a rappelé l'importance des appréciations qui doivent montrer le sérieux et la motivation du candidat. Le risque bien sûr est de se laisser emporter par l'euphorie étudiante et d'en oublier que l'étudiant a des objectifs à atteindre pour réussir. Sandy, ancienne élève en STMG au lycée Guy Chauvet et actuellement étudiante en 2ème année de DUT GEA spécialité Gestion comptable et financière a tenu un discours similaire aux élèves et ne regrette pas son choix.

Mme Dreveton a souligné que les élèves de STMG, particulièrement ceux qui font Gestion Finance, ont leur place en DUT GEA et ont toutes leurs chances pour y réussir. La première année de DUT est commune à tous les étudiants, mais en deuxième année ils doivent opter pour une spécialité :

- gestion comptable et financière,
- gestion et management des organisations,
- gestion des ressources humaines.

De nombreux élèves continuent leurs études après le DUT GEA soit :

- en licence professionnelle (banque assurance, gestion des ressources humaines, management international par exemple)
- en licence master à l'IAE en licence de gestion, licence d'administration,
- en licence de management du sport,
- en DCG d'expertise comptable,
- en écoles de commerce,
- ...

Les stages peuvent se réaliser en France ou à l'étranger, et une spécialisation internationale est possible dès la deuxième année de GEA.

Mme Drevetton a enfin précisé que les élèves peuvent aussi postuler pour l'IUT GEA de Niort qui propose les mêmes enseignements mais ne dispense pas de la spécialité Ressources humaines.

Accompagnateurs : Mmes Cuau-Gillet et Tisserand, M. Capraz

Pour découvrir ces formations :

- http://www.onisep.fr/content/search?SearchText=DUT+GEA&SearchTextTransverse=DUT+GEA&oni_submit-transverse=OK ↗
- <http://iutp.univ-poitiers.fr/geap/> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.